

Última hora

El Gobierno pedirá indemnizaciones para los transportistas

El Gobierno reclamará indemnizaciones para los transportistas afectados por la crisis del pepino, ha anunciado el secretario de Estado de Transportes, Isaías Taboas. Taboas, que ha participado en la asamblea de la Asociación del Transporte Internacional por Carretera (Astic), ha explica-

do que esta reclamación se realizará en el marco de las demandas de compensaciones que el Ejecutivo llevará al consejo extraordinario de la UE previsto para el próximo 17 de junio. En rueda de prensa, el secretario de Estado de Transportes destacó que el Ministerio de Fomento ya ha solicitado a todas las asociaciones de transportistas una estimación de las pérdidas causadas por la crisis del pepino.

Trabajo autoriza el ERE del SIP liderado por Cajastur

El Ministerio de Trabajo ha ratificado formalmente el expediente de regulación de empleo (ERE) puesto en marcha en el SIP del Grupo Cajastur y que tendrá una gran incidencia en la plantilla de la antigua Caja Castilla La Mancha, actual Banco CCM. El ERE se ha aprobado con la exclusión del SIP de la

Caja de Ahorros del Mediterráneo, como estaba previsto, y afectará a un total de 1.227 empleados de las entidades que forman esta fusión liderada por el Grupo Cajastur, actual propietario del Banco CCM. Esta ratificación por parte de la Dirección General de Trabajo supone ya un paso definitivo para la aplicación del expediente de regulación, que afectará a un total de 460 empleados de la antigua CCM.

Los protagonistas de la semana

La columna



Isabel Rodríguez

PRESIDENTA DE LAS GASOLINERAS DE CASTILLA-LA MANCHA

La presidenta provincial y regional de Estaciones de Servicio, Isabel Rodríguez, ve con optimismo la llegada del verano y confía en que la llegada de las vacaciones sirva para mejorar la situación del sector que durante este año está siendo "bastante floja". La bajada del consumo de carburantes continúa afectando al sector.



El mercado chino apuesta por vinos de la Región

El tour realizado por 15 bodegas manchegas entre los pasados días 24 y 30 de mayo por las ciudades de Pekín, Tianjin y Qingdao, se ha cerrado con unos excelentes resultados, según indicaron los propios repre-

sentantes de las bodegas asistentes, que manifestaron su satisfacción por la excelente acogida que están teniendo los vinos de esta denominación de origen entre los importadores y distribuidores chinos.



Fernando Jerez

PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE TOLEDO

El presidente cameral dice que "en estos momentos no sé cómo hacer el presupuesto de 2012". Fernando Jerez asegura que "los próximos tres o cuatro meses van a ser decisivos para el futuro de las Cámaras de Comercio de todo el país" y afirma que "es imposible hacer un presupuesto sin saber del dinero que se dispone".



J. Luis Martínez Guijarro

CONSEJERO EN FUNCIONES DE AGRICULTURA

El consejero en funciones de Agricultura de Castilla-La Mancha ha señalado con respecto a la problemática del pepino que "ahora debemos trabajar todos a una para lavar la imagen y el prestigio de la industria agroalimentaria de España y tenemos que trabajar todas las administraciones mediante campañas.



La Diputación de Toledo apoya a los 'Hortelanos'

El presidente en funciones de la Diputación de Toledo y patrono Protector del Gremio de Hortelanos, José Manuel Tofiño, ha firmado un convenio de colaboración con el presidente de esta asociación, Ángel Villamor, y con el Cofrade Mayor, Juan Estanislao López, para contribuir al

desarrollo de las actividades del gremio en la provincia de Toledo y facilitar la divulgación de los valores de solidaridad y convivencia que definen las actuaciones del Gremio de los Hortelanos. La Cofradía se compromete a difundir las actividades y acuerdos conjuntos.

La "crisis del pepino", la puntilla para el agricultor

C. Jiménez

La denominada "crisis de los pepinos" ha contribuido a lastrar aún más la economía de los agricultores españoles, que ya de por sí se están enfrentando en los últimos años a circunstancias adversas, sobre todo derivados del incremento de los costes de producción que dificultan la labor de agricultores y también de ganaderos.

La canciller alemana Angela Merkel ha prometido al presidente del Gobierno de España que su país estudiará fórmulas en el marco de la UE para indemnizar a los agricultores españoles afectados por esta crisis del pepino.

SITUACIÓN

La desaparición de la deducción fiscal no anima a comprar viviendas

Las autoridades de ambos países mantendrán en los próximos días contactos bilaterales y con autoridades de la Unión Europea para concertar y concretar una solución al conflicto.

El impacto ocasionado en el sector hortofrutícola de España y de otros países ha tenido lugar inmediatamente después de que la dirigente alemana regresara de su gira por Asia. Ahora la pregunta es si las indemnizaciones o las ayudas que ha prometido Alemania servirán para paliar los daños que se han ocasionado y la alarma generada ante el consumo de pepinos. Como siempre, los perjudicados seguirán siendo los agricultores, que ahora tienen que lidiar con otro "toro". Esperemos que no se vean afectados otros cultivos y que el miedo al consumo de pepinos no acabe trasladándose a otros cultivos similares.